



Congreso de la Unión lo ratificó

Mejía Castelazo es el nuevo subgobernador del Banco de México

Maritza Pérez

maritza.perez@eleconomista.mx

El Pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión ratificó a Omar Mejía Castelazo como subgobernador del Banco de México (Banxico), hasta el 31 de diciembre de 2030.

Fue con 24 votos a favor, uno en contra y 10 abstenciones, que las y los legisladores integrantes de la Comisión Permanente aprobaron la propuesta del Ejecutivo de designar como nuevo integrante de la Junta de Gobierno del Banco de México a Omar Mejía Castelazo, quien entra en sustitución de Gerardo Esquivel.

Un día antes, durante su comparecencia ante comisiones, Mejía Castelazo expuso su plan de trabajo, en el cual reconoce que la política monetaria del país enfrenta desafíos importantes.

“En el corto plazo necesita atender y resolver las presiones inflacionarias que aún observamos, así como garantizar que la inflación regrese hacia su meta dentro del horizonte de pronóstico”, dijo.

Asimismo, sostuvo que sus esfuerzos estarán enfocados “en que el país recupere su estabilidad de precios y conduciré la política monetaria de manera responsable, eficiente, oportuna e independiente”.

Este miércoles, durante la ratificación del nuevo subgobernador del Banxico, el senador Emilio Álvarez Icaza Longoria (sin grupo parlamentario) expresó su rechazo al nombramiento, ello al argumentar que en el contexto de riesgo nacional e internacional que se vive actualmente, se requieren trayectorias consolidadas y experiencias fuera de toda duda que, en el gobierno del Banco de México, contribuyan con certeza y capacidad a responder en los mejores términos a este desafío.

Añadió que las dinámicas del Banco de México, sus funciones y responsabilidades obligan a ejercer el control parlamentario de manera exhaustiva y rigurosa, pues, advirtió que el contexto económico del país es sumamente complicado, por lo que se requiere asumir los desafíos futuros, ya que existe inflación y un crecimiento económico nulo.

Refirió que se requiere afianzar la autonomía de Banxico, en virtud de asegurar las decisiones no subordinadas a los gobiernos en turno y resaltó la necesidad de que el integrante de la Junta de Gobierno goce de capacidad técnica

y profesional, toda vez que el momento que acontece hoy por hoy en el país y a nivel global, obliga a ejercer la facultad de control del órgano Legislativo en materia de nombramientos de altos funcionarios, de manera responsable y contundente.

Un día antes, durante su comparecencia ante comisiones, Mejía Castelazo expuso su plan de trabajo, en el cual reconoce que la política monetaria del país enfrenta desafíos importantes.